

# Monatsbrief September der KiTa Liebfrauen

---

Von Luzia Kannengießer

5. September 2024, 22:30

kath. Familienzentrum

Liebe Eltern und interessierte Leser,

Mit dem Beginn des neuen Kindergartenjahres Anfang August, gab es einige Veränderungen in der kath. Kita Liebfrauen. Die „neuen“ Kinder starteten in den U3 Gruppen mit der Eingewöhnung. Die zukünftigen Schulkinder verabschiedeten sich von der U3 Gruppe, um in der Regelgruppe bei den „Mäusen“ anzufangen.

***Als neue Mitarbeiterin begrüßen wir Frau Fox, die ab dem 01. September die ständige Vertretung der Kitaleitung übernehmen wird.***

Frau Dippe- Bettmar wird als ehrenamtliche Lesepatin, einmal im Monat vorbeischauen und den Kindern vorlesen.

Ein neuer Elternbeirat und ein neuer Kita -Kinderrat wurden gewählt.

In den Gruppen starten die ersten Projekte im neuen Kindergartenjahr:

**U3 Gruppe 1 „Hasen“ : „Wir Tiere hier im Zoo, da ist tierisch etwas los“**

**U3 Gruppe 2 „Igel“ : „In der Unterwasserwelt“**

**Gruppe 3 „Mäuse“ : „Freunde und Freundschaften“**

Auch das Schulanfängerangebot hat begonnen. Gemeinsam mit den Kindern werden wir, neben anderen attraktiven Angeboten, den **Erntedankgottesdienst am 06. Oktober vorbereiten.**

Wir freuen uns auf das gemeinsame Kennenlernen und eine vertrauensvolle Zusammenarbeit. Allen Familien wünschen wir angenehme Spätsommertage.

Mit freundlichen Grüßen

*Luzia Kannengießer und die Gruppenteams der „Hasen“, „Igel“ und „Mäuse“ Kinder*

Termine im September

**Montag, den 9. September** – nehmen die Schulanfänger vormittags an einem „Wasser- Workshop“ teil. Dieses Angebot wird vom WTV gesponsert.

**Mittwoch, den 11. September-** befindet sich Frau Kannengießer auf einer ganztägigen Leitungskonferenz des DICV.

**Mittwoch, den 18. September** - trifft sich der neu gewählte Elternbeirat, um 14:30 Uhr in der Kita, zu seiner ersten Sitzung.

**Freitag, den 20. September** – sind Frau Heumann und Frau Kannengießer auf einem Fortbildungsseminar zum Thema „Inklusion“.

**Sonntag, den 22. September** – findet das große Kinder und Jugendfest in Siegburg statt. Auch das kath. Familienzentrum wird, in der Nähe der Servatiuskirche, mit einem „Sinnespfad“ und einem Infostand vertreten sein.

**Montag, den 23. September** – startet das Zeitungsprojekt „Paula Print“ in Zusammenarbeit mit der KSK Köln und der kölnischen Rundschau.

**Dienstag, den 24. September** – wir unsere Lesepatin Frau Dippe-Bettmar, in der Zeit von 9:30 Uhr bis 10:30 Uhr, den Kindern vorlesen und mit ihnen Bilderbücher anschauen.

**Dienstag, den 24. September** – besuchen wir mit den Kindern die älteren Gemeindemitglieder, auf ihrem Seniorennachmittag im Pfarrheim.

**Donnerstag, den 26. September** – fahren die Schulanfänger, im Rahmen des Zeitungsprojektes, zur KSK Köln Filiale nach Siegburg.